Economía

Martes 09 de julio de 2024 - 10:56 AM

Ecopetrol exportó dos millones de barriles de crudo en un barco híbrido

Es la primera vez que un buque de este tipo zarpa de un puerto colombiano, transportando petróleo desde Coveñas hasta la India.





Compartir Por primera vez Ecopetrol movilizó un cargamento de petróleo a mercados internacionales utilizando una embarcación que funciona con tecnología híbrida: un dispositivo eólico, que aprovecha la fuerza del viento para moverse y combustible tradicional para buques, lo que lo convierte en la única embarcación de este tipo en el mercado de crudos.

Los dos millones de barrilles de crudo que fueron cargados en el puerto de Coveñas, en el Caribe colombiano, tendrán como destino el puerto de Sikka, en la India.





La embarcación, que lleva por nombre "New Aden", es un gran transportador de crudo que representa la nueva era en la eficiencia y sostenibilidad en el transporte marítimo de crudo. Está equipado con velas de fibra de carbono de alta tecnología, que aprovechan el viento como fuente de energía adicional, lo cual permite un ahorro de combustible de entre el 5 % y el 8 %.

Le puede interesar: La inflación anual cede en Bucaramanga pero sigue por encima del promedio nacional

En comparación con otras embarcaciones que han navegado la misma ruta, se estima que el "New Aden" reducirá las emisiones de CO2 en aproximadamente 633,61 MT, un avance considerable en los esfuerzos de Ecopetrol por mitigar el impacto ambiental de sus actividades marítimas



Felipe Trujillo, vicepresidente Comercial y Mercadeo de Ecopetrol explicó "estamos comprometidos no solo con el cumplimiento de nuestras operaciones y la generación de valor, sino también con liderar la transformación hacia un futuro energético sostenible. Nuestra visión de sostenibilidad va más allá del cumplimiento; se trata de una transformación profunda de cómo operamos. integrando soluciones que protegen el ambiente al mismo tiempo que mantenemos nuestra eficiencia operativa".

La utilización de este buque híbrido es el resultado de más de un año de trabajo de la mesa de fletamento, una actividad innovadora en sus operaciones, que refleja el compromiso de la compañía con la descarbonización y la transición energética justa.

Tendencias



¿Unidos por un destino fatal? El aterrador video de entrevista tras la muerte de Yola Polastri y Adrián Olivares

Ranking de noticias

Video | Así recibieron los hinchas a la selección de Uruguay previo al compromiso contra Colombia

Video | Estos son los goles con los que Argentina venció a Canadá y clasificó a la final de la Copa

Se alquilan para matar: Policía desmantela poco a poco un 'outsourcing' criminal en Bucaramanga

Noticias del día



Sí es Petro: Confirman que el presidente es quien aparece en video con una mujer en Panamá



Noticias relacionadas:

Ecopetrol CRUDO Exportaciones

Lea también



COLOMBIA
Contraloría alerta sobre
la situación financiera de
Ecopetrol debido a
demoras en pagos del
Gobierno Nacional



ECONOMÍA
Este martes Ecopetrol
finaliza proceso de
contratación de
transporte aéreo



Precio del petróleo comienza julio en más de USS85 para el Brent y USS82 en el WTI



ECONOMIA

Ecopetrol presenta hoja
de ruta para
abastecimiento de gas a
10 años





Compra CFD de Grupo Aval con sólo \$100 y empieza a ganar un segund... Quieres un segundo ingreso? Prueba Amazon CFD (Inicia hoy)







Chía: Invierte \$100 en Grupo Aval CFDs inteligentemente [Aplica hoy]



El comercio de cacao CFD es una inversión popular entre los...



Liquidación masiva de carros en Chía. Los precios podrían sorpr

>> Vanguardia Siguenos en: (1) (3) (6) (9) (9)





